
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 会長挨拶     武山 茂 

皆さんこんばんは、本日はフィナーレ例会です。最初

に二人の招待者を紹介します。御一人目は柴崎勝義

氏の奥様那保美夫人です。柴崎さんは昨年 9月“脳梗

塞”で倒れ現在リハビリ中でございます。7月より治療と

リハビリに専念したいと言う事で一度退会致します。柴

崎勝義氏の 25年間の活躍と努力に対し感謝のセレモ

ニーを後ほど行います。お二人目は7月1日より入会の

永山和敏氏でございます。さて、2800地区の山形県内

のロータリークラブは ５２クラブがありまして、そのなか

で我がクラブの知名度・人気度は俳優でいえば、石原

裕次郎か福山雅治という所でしょうか？それはちょっと

言い過ぎなので“水谷豊”位にしておきましょう。ともかく

会長がどんな男かではなく、“天童東 RCの会長さん”

だけで目立ちます。先輩の皆さんが作ってきたイメー

ジ、次期ガバナー年度の威力には頭が下がる思いで

あります。私の年度は、新関 G年度の下地造りのお手

伝いと言うことで大きな事業は組みませんでした。今一

番大切なこと、クラブの土台を固め明日に繋がる組織

づくりを目標に力を注ぎました。結果会員増強でいえば

±２名ですので点数で言えば５０点なのですが、今バラ

ンスが取れた素晴しいクラブだからこそそれを繋げよう

と全員が思う様になった事が素晴しい事と思っています

最後に成りますが、志田泰久前会長から受け就いた素

晴しいクラブをそのまま二度目の水戸部会長に渡す事

は出来たと思います。新関弥一郎ガバナー年度、クラ

ブ 30周年に向けてさらに発展する事を御祈念申し上

げ最後の挨拶とします。一年間ありがとうございました。 

 

幹事報告    土屋政浩   幹事 

今日の幹事報告はありません。 

一年間ご協力いただき有難う 

御座いました。 

武山会長挨拶       土屋幹事挨拶 

水戸部次年度会長     野川次年度幹事 

委員会報告 

Ｒ財団・米山奨学    村山与四郎委員長 

この度、新関ＧＥの寄付金報告が来ました。25年 6月に特別寄

付 6,300＄累計 10,000＄になりメジャー・ドナー（大口寄付者）にさ

らに恒久基金寄付に 1,000＄でベネファクターとなりガバナーエレ

クトとして総額 9,300＄を寄付しました。 

 

 



 

 


